



Coordinadora Estatal por la Defensa del Sistema Público de Pensiones (COESPE)

www.coespeweb.es

www.facebook.com/COESPE

[twitter@coespeoficial](https://twitter.com/coespeoficial)

coordinadoraestatalpensiones@gmail.com

COESPE Coordinadora Estatal de Pensiones



Nota de Rechazo desde COESPE al: Decreto ley 11/2024, del 23 de diciembre, para la mejora de la compatibilidad de la pensión de jubilación con el trabajo.

El 31 de julio de 2024, en plena época estival y con un notable oscurantismo, el gobierno de coalición PSOE SUMAR, anuncia en nota de prensa: “La Mesa de Diálogo Social de Seguridad Social alcanza un acuerdo para flexibilizar la jubilación, involucrar mejor a las mutuas privadas en los tratamientos sanitarios y regular las profesiones penosas”.

Este pacto, sellado entre el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, CCOO, UGT, CEOE y CEPYME, es una muestra más de la **sumisión ante las políticas neoliberales que impone la Unión Europea**.

El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, ha adelantado el martes, 14-enero-2025, su postura favorable a respaldar en el Congreso la última reforma de las pensiones. "Hay un acuerdo entre la patronal y los sindicatos, y aunque creemos que esos acuerdos también se tienen que llevar, negociar, en la Cámara, entendemos que es un aval suficiente para que el Partido Popular se posicione a favor de ese real decreto ley", este respaldo garantiza su aprobación.

La Coordinadora Estatal por la Defensa del Sistema Público de Pensiones, COESPE, ya señalamos nuestro rechazo en fecha 31 de julio de 2024, mediante nota de prensa a el acuerdo para este **nuevo ataque en contra del Sistema Público de Pensiones** de la llamada **Mesa de Diálogo Social**, mesa en la cual no se han tenido en cuenta a las organizaciones de pensionistas, jubiladas y jubilados del Estado Español, como COESPE y otras,

Desde COESPE tenemos claro que cuando la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE), la Confederación Española de la Pequeña y Mediana Empresa (CEPYME) y ahora el Partido Popular (PP) están a favor de este decreto es porque en **nada beneficiara a pensionistas, jubiladas, jubilados y trabajadoras, trabajadores en activo** y si a los empresarios y las mutuas privadas. Todo ello bien endulzado con palabras altisonantes como: “**la jubilación demorada, la jubilación activa, la jubilación parcial, hacer más atractiva la jubilación flexible**”.

Desde COESPE denunciarnos que este acuerdo encubre un grave retroceso para trabajadoras, trabajadores, pensionistas, jubiladas y jubilados. Las medidas propuestas implican:

- La privatización de la asistencia sanitaria y las pruebas diagnósticas, con un mayor control del absentismo por parte de las mutuas.
- La promoción de la jubilación activa y la creación de miniempleos (mini Jobs), que precarizan aún más el mercado laboral.
- La reducción progresiva de las pensiones públicas, empobreciendo a las y los futuros pensionistas.
- La ampliación del tiempo de trabajo y el retraso de la edad de jubilación, dificultando el acceso a una jubilación digna y disminución de la cuantía de las pensiones públicas
- Cerrando el paso a la incorporación de las generaciones de jóvenes al mundo laboral.

Estas políticas están en línea con el desmantelamiento sistemático de los últimos años del Sistema Público de Pensiones, el Gobierno de Coalición Progresista en lugar de fortalecer los derechos laborales y de salud pública, opta por medidas que los van mermando y destruyendo, con la connivencia de las estructuras y dirigentes de los sindicatos mayoritarios, CCOO y UGT. Que negocian y pactan medidas contrarias a los intereses de quien dicen representar. Sin debates internos y sin dar posibilidad de conocimiento de dichos pactos y acuerdos.

“Gobierne quien gobierne los servicios públicos, los derechos y las pensiones públicas se defienden”

Comisión de Comunicación de  **ESPE**

17 de enero de 2025.